



DIE EXTERNSTEINE - DAS KOSMISCHE HEILIGTUM

| Inhaltsverzeichnis  |   |        |
|---------------------|---|--------|
| Helmut Schröcke     | Die Externsteine  | 2      |
| Lisbeth Grolitsch   | Das Vermächtnis der Geschichte an das Deutsche Volk                                   | 3      |
| Gerhard Schumann    | Deutsche Vision   | 6      |
| Helmut Schröcke     | Die zeitliche Ereignisfolge um den<br>Kriegsbeginn                                    | 7      |
| Sigurd Schulien     | Warum Atomausstieg ?<br>Kontrollratsgesetz Nr. 25                                     | 7<br>9 |
| Sigurd Schulien     | Der dritte Weltkrieg  | 8      |
| Gerd Zikeli         | Heinrich von Kleist   | 11     |
| Heinrich von Kleist | Von der Liebe zum Vaterlande  | 14     |
| Hermann Dietrich    | Wußten Sie schon?   | 14     |
| Walter Lüftl        | Formeln für den Staatsbankrott  | 15     |
| Walter Lüftl        | Schuldenkrise Währungs(EURO)Krise   | 17     |
| Helmut Schröcke     | Stellungnahme zu "Bildung schlägt Biologie<br>und Herkunft", Junge Freiheit 28.5.2011 | 18     |
| Sigurd Engelmann    | Vorsicht Gift   | 19     |

## D. Naumann:

## "Bildung schlägt Biologie und Herkunft"

Stellungnahme zur Veröffentlichung in "Junge Freiheit" vom 28.5.11

Von D. Naumann werden offenbar nur die Pseudowissenschaftler linker Herkunft angeführt, welche die Ergebnisse der Humangenetik negieren. Schon Konrad Lorenz stellte das hohe Ausmaß der genetischen Bedingtheiten der sozialen Verhaltensweisen fest. Dem Ersten, der die ethnischen Abhängigkeiten des mittleren IQ an Großuntersuchungen in den USA veröffentlichte, Prof. Jansen, folgte ein Sturm der Entrüstung, der die Erklärung von 50 Wissenschaftlern, einschließlich 5 Nobelpreisträgern aus den USA (ohne Deutsche) zur Folge hatte, die feststellen (US Psychologist 1972):

"Gegenwärtig müssen wir erleben, wie man versucht, Wissenschaftler zu unterdrücken, zu zensieren, abzustrafen oder persönlich zu verunglimpfen, welche die Rolle der Vererbung im menschlichen Verhalten betonen (z.B. bezeichnet man Wissenschaftler als Faschisten). Ein Großteil der Angriffe kommt von Nichtwissenschaftlern, die völlig auf eine milieutheoretische Erklärung aller menschlichen Unterschiede eingeschworen sind."

Schon in Forschungen an eineiigen Zwillingen ergab sich, daß nichtkörperliche Eigenschaften genetisch bedingt sind und sich vererben. Infolgedessen haben begabte Eltern in höheren sozialen Positionen wieder begabte Kinder, die infolge ihrer sozialen Herkunft nicht zum Hochschulstudium zugelassen werden sollen. Die jedem gesunden Menschenverstand widersprechenden Forderungen, daß die begabten Kinder ihrer sozialen Herkunft wegen vom Hochschulstudium ausgeschlossen werden sollten (!?), sind neomarxistische Nachwehen der Französischen Revolution, die ihre gleichmacherische Ideologie so eindrucksvoll durch Köpferollen demonstriert hat.

Wie aus den Gauß'schen Verteilungen von nichtkörperlichen Merkmalen sowohl in ganzen Ethnien wie in einzelnen Individuen ersichtlich, erfolgt bei der Vermehrung eine Regression zur Mitte, die dafür sorgt, daß Eltern mit dem IQ unter der Mitte auch Kinder haben können, deren IQ darüberliegt. Das alles war schon lange bekannt. Hier sei nur angeführt: Eysenck: "Vererbung, Intelligenz und Erziehung", Stuttgart 1976 und Darlington: "Die Wiederentdeckung der Ungleichheit", Umschau Verlag 1980.

Wenn der Fachwissenschaftler Prof. Lynn, Univ. Ulster, feststellte, daß die Deutschen mit einem mittleren IQ von 107 die klügsten Europäer vor Engländern, Franzosen und an letzter Stelle von Rumänen, Türken und Serben sind (FAZ 28.3.2006), dann hat das die Ursache in der Darwinschen Selektion der schwarzen Einwanderer aus Ostafrika vor 50 000 Jahren in periglaziale Gebiete vom Eisrand der Eiszeit im Norden bis zu vergletscherten Gebirgen sonst rundum, die bis zum Ende der Eiszeit Weiße wurden, wobei die Darwinsche Selektion, vor allem die nichtkörperlichen Eigenschaften zum Überleben, das germanische "Dennoch" bewirkte.

Helmut Schröcke



Hauptschriftleitung: Lisbeth Grolitsch

Eigentümer, Herausgeber und Verleger:

## Für die BR-Deutschland:

FREUNDESKREIS ULRICH VON HUTTEN e. V. Postanschrift: D-63811 Stockstadt, Postfach 43. Kein gewerbliches Unternehmen. Jahresgebühr Euro 27,–, Einzelstück Euro 4,50. Die Bezugsgebühr ist im Mitgliedsbeitrag enthalten. Sämtliche Zuschriften sind zu richten an: FREUNDESKREIS ULRICH VON HUTTEN e. V., 63811 Stockstadt, Postfach 43.

## Für Österreich:

DEUTSCHES KULTURWERK EUROPÄISCHEN GEISTES, kein gewerbliches Unternehmen. 8323 St. Marein bei Graz, Postfach 6. Jahresgebühr Euro 27,-, Einzelstück Euro 4,50. Die Bezugsgebühr ist im Mitgliedsbeitrag enthalten.

<u>Richtung:</u> Für deutsche Kultur. Weltanschauliche Wertung auf der Grundlage naturgesetzlicher Lebensordnung. Volktreu. Druck: Offsetdruck Dorrong OG, Graz. \*

Nachdrucke oder Abdrucke aus den HUTTENBRIEFEN sind nur gestattet mit vollständiger Quellenangabe und der Übersendung eines Belegexemplares. \*

Untersagt ist die Übernahme von Texten in das INTERNET ohne ausdrückliche Genehmigung der Hauptschriftleitung. \* DVR-Nr. 0667862.